



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

El Gobierno aprueba los Presupuestos con el mayor gasto público de la historia

El Consejo de Ministros ha aprobado hoy el **Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado de 2022**, que se remitirá al Congreso de los Diputados la próxima semana. Según las cuentas que ha presentado la ministra de Hacienda y Función Pública, María Jesús Montero, el gasto previsto por el Gobierno asciende a 196.142 millones de euros. Este nivel de gasto se sustenta en unas previsiones de crecimiento del PIB del 7% el año próximo, un incremento de los ingresos fiscales como consecuencia de la mejora de la economía y la llegada de fondos europeos.

Una de las partidas más importantes de las cuentas públicas es la destinada a **pensiones: 171.165 millones de euros**, lo que representa un incremento del 4,8%.

El Ejecutivo destaca que estos presupuestos presentan la novedad de que la **revalorización de los 9,6 millones de pensiones contributivas** se fijará en la ley que se está tramitando en el Congreso de los Diputados, y que establece que las pensiones contributivas aumentarán en función del IPC medio registrado en el mes de noviembre. “Un dato” señala Montero, “que se desconoce a la hora de presentar estos Presupuestos, pero con el que se garantiza que los jubilados mantengan su poder adquisitivo”. Por su parte, **las 449.724 pensiones no contributivas subirán un 3%** el próximo año.

Otra partida que crece es la de **gastos de personal**. En concret ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |